

Cali, marzo 15 de 2021.

Buscar



TEMAS DESTACADOS:

[Edictos y Avisos de ley](#)

[Versión PDF](#)

[Reactivación del Valle](#)

■ Puesto de mando unificado monitorea el afluente

Preocupa nivel del río Cauca a su paso por Cali



CALI

Domingo 14 de Marzo, 2021

Tras el continuo aumento en el nivel del río Cauca en la capital del Valle, la [Alcaldía de Cali](#) declaró la alerta naranja en la ciudad.

Así lo aseguró Rodrigo Zamorano Sanclemente, secretario de Gestión del Riesgo de Emergencias y Desastres, quien agregó que al respecto “el Alcalde ha instruido para que todas las capacidades del municipio estén activadas.

Es así como Emcali, los organismos de seguridad y de socorro, estamos activados en un Puesto de Mando Unificado PMU 24 horas monitoreando el río”.

El funcionario resaltó el apoyo fundamental de la Corporación Autónoma Regional del [Valle del Cauca](#) CVC y el Instituto de Hidrología, Meteorología y Estudios Ambientales IDEAM, instituciones con las que se trabaja de manera conjunta para conocer el estado del río a todo su paso por la región y los ríos tributarios; así como las posibles lluvias que se registrarán en la ciudad.

Y aunque el río no se ha desbordado, el alto nivel del mismo ha generado inundaciones precarias en sectores como Puerto Nuevo, en donde según explica Zamorano Sanclemente, debido a redes y conexiones erróneas que la comunidad ha hecho hacia el caudal, las aguas se devuelven por sifones y alcantarillas.

Se espera que en los próximos días el nivel del río siga con la tendencia a bajar, para que el agua que se ha devuelto retorne al río. De lo contrario, habría que bombear la misma.

“Seguimos activados, porque el acople del Fenómeno de la Niña con la primera temporada de lluvias, entre finales de marzo y abril, hace que sigamos expuestos a precipitaciones”, argumentó Zamorano Sanclemente.

Monitoreo

Al mismo tiempo, se mantiene activado el Sistema de Alertas Tempranas Inteligentes y Comunitarias Satic, desde el cual la Secretaría de Gestión del Riesgo hace un monitoreo permanente de los ríos de la ciudad y para este caso en especial, del río Cauca.

Diego Fernando González, geógrafo del equipo técnico de la Secretaría de Gestión del Riesgo, explicó que el Satic es un proyecto integrador que se ejecuta desde la actual Administración, el cual es muy importante para Cali por el componente tecnológico y comunitario.

“En este sistema integramos datos de la CVC, Ideam, Emcali, que son entidades pertinentes en el tema de monitoreo, las cuales nos nutren de información para conocer en tiempo real las condiciones de nivel y caudal”, aseguró González.



0 Comments

Sort by



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS

